

► Asie et Océanie

Le français n'est pas la seule langue officielle.	Préscolaire	Primaire	Secondaire	Supérieur
Arménie (2012)	–	–	–	950 (a)
Vanuatu (2012-2013)	11 601	42 352	18 064	105

(a) À l'Université française en Arménie (UFAR).

Vanuatu

Dans cet archipel comptant une centaine de langues locales, **le français est l'une des trois langues officielles** (avec le bichelamar et l'anglais). C'est également la langue d'enseignement d'un tiers de la population. L'emploi de la langue française dès l'école primaire francophone permet à 83 000 Vanouatais de très bien la maîtriser. Bien que le reste de la population soit peu ou pas du tout francophone, le français est en progression, comme en témoigne l'augmentation du nombre d'élèves scolarisés en français depuis 2010, les efforts de l'État pour promouvoir la

langue française dans la sphère politique et des signes d'ordre académique tels que la création en 2013 d'une licence francophone délocalisée de l'université de Toulouse 1 Capitole en Administration économique et sociale. Faisant suite à la création en août 2012 d'un Diplôme universitaire francophone « Culture et société », ce cursus va permettre aux étudiants francophones de poursuivre des études supérieures en français dans leur pays. Ces jeunes n'avaient en effet jusqu'alors d'autre option que de s'expatrier temporairement en Nouvelle-Calédonie (ou en France métropolitaine) ou bien de suivre une formation universitaire à distance avec l'AUF. //